

Inde - Shani Shingnapur, le village sans portes



Situé dans l'État du Maharashtra, en Inde, se trouve un petit village qui est connu sous le nom de **Shani Shingnapur**. Ce village est particulièrement célèbre pour une raison inhabituelle : il est considéré comme le "village sans portes". Les maisons, les bâtiments publics, les écoles et même les banques ne possèdent pas de portes. Pourtant, malgré cette absence de portes, il n'y a eu aucun vol dans le village depuis des décennies.

La raison pour laquelle les habitants de Shani Shingnapur ne possèdent pas de portes est liée à leur croyance religieuse. Ils croient en effet que le dieu Shani, le dieu hindou de la planète Saturne, protège leur village et leur maison des vols et des cambriolages. Selon la légende, le dieu Shani est apparu dans le village il y a plusieurs siècles et a demandé aux habitants de ne pas construire de maisons avec des portes.

Les habitants de Shani Shingnapur croient que si quelqu'un vole dans le village, le dieu Shani le punira immédiatement. Cette croyance est si forte que les habitants ne verrouillent même pas leurs portes pendant la nuit. Les visiteurs peuvent se promener librement dans le village, sans se soucier des vols ou des cambriolages.

Le village de Shani Shingnapur est devenu une attraction touristique populaire en raison de cette particularité. Des milliers de touristes visitent le village chaque année pour voir les maisons sans portes et pour en savoir plus sur les

croyances des habitants. Le village est également célèbre pour son temple de Shani, où les gens viennent de loin pour prier et faire des offrandes.

Cependant, cette tradition de "village sans portes" a également attiré l'attention des criminels. En 2010, des voleurs ont tenté de voler des bijoux d'une maison du village. Cependant, ils ont été arrêtés par les habitants avant qu'ils ne puissent commettre leur vol. Depuis cet incident, les autorités ont mis en place une petite police locale pour surveiller le village et garantir la sécurité des habitants.

Malgré les risques, les habitants de Shani Shingnapur continuent de croire en la protection divine de leur village. Pour eux, cette tradition est un symbole de leur foi et de leur dévotion envers le dieu Shani. Cela montre également la confiance qu'ils ont dans leur communauté et leur capacité à se protéger mutuellement.

Sources

- chat.openai.com
-

Insolite - 8 mai 2023 - Wakonda - CC BY 2.5